

Pressestelle, Dienstag, 19. März 2013

Einweihung des Mahnmals am Platz des Mühlheimer Widerstandes am 26. März

Noch liegt das Mahnmal auf dem Hof der Firma Kaiser & Co. Naturstein GmbH. Doch schon in wenigen Tagen wird es an seinem zukünftigen Standort auf dem Platz des Mühlheimer Widerstandes am Stadtmuseum aufgebaut. Mit der Enthüllung des Mahnmals soll ein bedeutendes Ereignis für die Stadt Mühlheim während des Zweiten Weltkrieges sprichwörtlich in Stein gemeißelt werden. Am kommenden Dienstag, dem 26. März, wird die Stele um 11 Uhr enthüllt. Während einer kleinen Gedenkfeier soll an diejenigen Mühlheimer Bürger erinnert werden, die vor genau 68 Jahren versuchten, die Kapitulation in der Stadt vorzubereiten, und dabei ihr Leben verloren. Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter lädt alle Bürgerinnen und Bürger dazu ein, an der Einweihung des Mahnmals teilzunehmen.